
 
Planungsdezernent Jaeger berichtete, dass versucht werde eine Regionale 2010-Qualifizierung zu 
erlangen.  Der interkommunale Arbeitskreis wie auch die beteiligten Kommunen hätten sich im Forum 
Wahner Heide zusammengeschlossen und ein Planungsbüro beauftragt, die Gesamtperspektive Wahner 
Heide zu entwickeln. Am 15. Mai werde der erste Zwischenbericht erwartet. Es sei wichtig, dass über die 
Portale hinaus eine verbindende Idee vorhanden sei. Der 18.10.2008 sei der Stichtag für die A-Stempel. 
Es sei zwischenzeitlich zu einer grundsätzlichen Einigung zwischen der Liegenschaftsverwaltung des 
Bundes und der Deutschen Umweltstiftung gekommen, dass die Heide zu weiten Teilen von der 
Umweltstiftung übernommen werde.  
 
Auf Nachfrage des Abg. Weißenfels erklärte Planungsdezernent Jaeger, dass die Bundeswehr sich 
seines Wissens weiterhin in der Süd-Heide aufhalten werde. 


